
 

 

令和６年度第２回富津市学校運営協議会（大貫小）会議録（要旨） 

 

〇 概要 

(１) 児童の様子について（授業参観から）感想 

  ・先生方が集団や個に応じた指導を工夫していると感じた。 

   ・先生方の雰囲気がやわらかく、子どもに近い存在であると感じた。そのこ  

とで、子どもたちが積極的な姿勢になれるのだと思う。 

   ・子どもたちの書く姿勢が気になる。ノートに目が近すぎると感じる。これ

は、家庭の生活が大きく影響していると考えられる。目を大事にするため

にはどうしたらよいか、考えていく必要がある。 

（２）登下校時の安全確保について 

   ・「見守り隊」の活動について、登録者は多いが、実働の状況が把握できて

いない。 

   ・飯野小の活動がとても参考になるが、本校でもそのように組織化するのが

よいかは判断が難しい。 

   ・子どもたちの視点を大事にして安全マップを作成する予定。その際に、見

守り隊の実態（どこに立ってくれているか、どの班と一緒に歩いてくれて

いるか等）も把握できるとよい。 

   ・通学路で心配な点は区長に伝えると、市の建設課に意見を伝えることがで

きる。保護者や児童から情報が入ったら、伝えてほしい。 

（３）環境整備・学習ボランティアについて 

   ・個人レベルで声かけをして、草刈り隊に協力している。 

   ・地区回覧で事前に知らせてくれれば、各区でも協力できることがある。 

   ・学習支援ボランティアについては、児童の安全面、守秘義務の遵守などを

考慮して、慎重に進めていく必要がある。 

    ・以前、家庭科、習字、そろばんのボランティアを保護者から募集していた。

そのあたりから始めるのもよいのではないか。 

(４) その他 

  ・会議の冒頭で委員さんに委嘱状をお渡しした。 


